



THE Y'S MEN'S CLUB OF TSU

TSU Y'S MEN'S CLUB 231-12 KOUMEI TSU MIE 514-0006
CHARTERED 1992 TEL 059-227-2392 FAX 059-227-2392



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT!"

2020年1月

主題

国際会長 「より良い明日のために今日を築く」
アジア地域会長「アクション」
西日本区理事 「風となれ、ひかりとなれ」
中部部長 「輪を拡げ 明るく 元気よく YMCAとともに」
クラブ会長 「ワイズで学び ワイズで奉仕」

会長 亀野 貞
副会長 佐脇弘康
書記 薦田正男
会計 佐脇弘康
直前会長 千賀直道

今月の聖句

「地の上では、み心にかなう人々に平和があるように。」

ルカによる福音書 2章 14節

1月例会案内

日時 1月11日(土) 10時～
会場 心豊苑
司会
開会点鐘
ワイズソング
会長挨拶 亀野会長
新年餅つき大会
心豊苑主体で開催
ワイズメンバーはお手伝いしていただける方連絡を
してください



一月一日
年の初めの
ためしとて
終わりなき世の
めでたさを
松竹たてて
門ごとに
祝う今日こそ
たのしけれ

在籍	第1例会	第2例会	メイクアップ		出席率	ファンド
4名	3名	名	名		75%	

時間厳守・親睦・奉仕

12月例会報告

日時 12月25日(水) 13時30分～

会場 さくらさくら事業所

恒例のクリスマス会を開催できました。千賀さんありがとうございました。



亀野会長メッセージ

2020年の始まり

亀野貞

2020年はオリンピックイヤーであり、正月サッカー、箱根駅伝で始まりました。ところが、元旦の朝刊一面はゴーンの出国ニュースで飾られました。司法取引という訳のわからない制度下で日産に裏切られたゴーンに味方したくなってしまいます。ゴーンは日産を生き返らせた恩人であります。日産役員たちはゴーンの手腕に何ら対抗できず、ずるい制度を利用した小悪人でずるい人間に違いないと思います。それにしても自由と引き換えに15億円をパーにするとはいけません。自由は尊いものだと香港とも結びつき改めて感じました。さて、オリンピックロココ宅兄弟の真似をして腰を痛め、ジャボチンスキーの怪力と国の枠を超えた閉会式、古関裕而の行進曲が思い出されます。残念なのは円谷幸吉の自死に胸が痛みます。仕事や人生の行き詰まりにぶつかりどう考えても解決策・アイデアが見当たらず、自分を追い込み自死に走ってしまう。身近の何人かの同僚のことが思い浮かんできます。円谷も鍛錬・努力の行き先が周囲の期待の大きさにかなわず自己否定となったのしょう。だれもが一生懸命に、そして楽々に生き続けることができる年になってもらいたいと思います。

明けましておめでとうございます。

津ワイズメンズクラブ



安濃川河口より初日の出を撮影

ワイズの活動も後半に入りました。前を見据えて目標はあるのか？ 小さい力でも協力し合えば大きな力がだせます。昨年はワールドカップラグビーの活躍が目立ちました。ワンチーム一つになることで大きな力となり成果をあげました。我がクラブにどれだけパワーがあるのか。たとえ小さな力でも一つになって頑張りましょう。

お節料理

皆さんはどんなおせちを食べられましたか。おせちりょうりを漢字で「お節料理」と書きます。「節」は「祭り」と同じ意味です。祭りには、神様にお供えして、それをあとで人間が食べる。神と人間が同じ食事をする、神人同食が、お節料理のおこりです。昔は、季節の変わり目ごとにお祭りをして、神に飲食物を供えた。その料理をすべておせち料理といったが、今では、正月の料理だけをお節料理と呼んでいます。

いざたて

いざたて	心あつくし
手を挙げ	誓いあらたに
われらの	モットー守る
ふさわし	その名ワイズメン
絶えせず	目当て望み
この身を	捧げ尽くさん

ワンチームになるようがんばろう